



すぐーる(学校向け連絡アプリ)の登録を

出欠連絡も可能な学校向け連絡アプリ「すぐーる」の登録をお願いします。

緊急の学級閉鎖や一斉下校の連絡など学校からのさまざまなお知らせを「すぐーる」を通じて行います。

4月からの運用を予定していますので、アプリ登録が可能な方で未登録の方は早目に登録をお願いします。



給食エプロンの貸し出しについて (R6年度マイエプロン導入に伴う)



先日メール配信でお知らせした R6 年度からのマイエプロン導入に伴い、移行期間として希望者に現在使用している共有エプロンを来年度 1 年間貸し出すことにしました。

エプロン・帽子の貸し出し希望がありましたら、3/8(金)までに担任へ伝え、貸出書類を受け取ってください。

記入でき次第、貸出書類の提出をお願いします。

なお、貸出エプロンは新年度の担任から受け取るようになります。

R6 年度からの下校時刻及び高学年下校方法の変更について

くわしくは、後日お便りを出す予定ですが、来年度から下校時刻が、月～木曜日は、10分、金曜日は40分程度早くなります。

習い事等の都合もあると思いますのでお知りおきください。

また、以前にもお知らせしましたが、来年度から水曜日を除き4～6年生は運動場に集合せず、教室からそのまま下校するようになります。

1～3年生については、現状通りの下校になります。よろしくをお願いします。



最近のトピックス



大谷さんのグローブがやってきました。1月24日のお昼の放送でお披露目をして、6Bから1日ずつ順番で教室を回しています。休憩時間や体育の時間にキャッチボールをしています。



1月16日、2年生が1年生を招待して、わくわくフェスティバルを開きました。2年生が用意したおもちゃで1年生も楽しく遊んでいました。



運動委員会主催の長縄集会在1月25日の業間にありました。

3分間に跳べた回数を数えるのですが、この日は、6Bの236回がトップでした。



2月2日の5・6時間目に5・6年生が体育の授業で総社フォークダンスクラブの方に来ていただき、フォークダンスを教えていただきました。少し照れくさそうでしたが、楽しく活動できました。